



ORDO EQUESTRIS S. SEPULCRI HIEROSOLYMITANI  
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB ZU JERUSALEM  
STATTHALTEREI ÖSTERREICH

## Weihnachten 2025

*Das Volk, das im Finstern lebt,  
sieht ein helles Licht.*

*Und über den Menschen  
strahlt ein heller Schein.*

*(Jesaja 9,1)*

Liebe Ordensgeschwister!

Wir erwarten in den kommenden Tagen die Geburt unseres Herrn Jesus Christus. In einer Zeit, die von Krieg in der Ukraine, einer unsicheren Situation im Heiligen Land und einer generell unsicheren weltpolitischen Situation charakterisiert ist.

Als Christen und Mitglieder des Ritterordens sind wir aufgerufen Zeugen der Hoffnung zu sein, auch in dunklen Zeiten. Wir müssen Mut und Zuversicht verbreiten und durch konkrete Taten dazu beitragen, diesen Optimismus in die Welt hinaus zu tragen und vor allem den Christen im Heiligen Land zur Seite stehen. Wir werden die Geburt Jesu mit Freude feiern in der Gewissheit, dass wir durch unseren Mut, unsere Zuversicht und unsere Taten einen kleinen Beitrag für eine bessere Welt leisten können.

Durch unser gemeinsames Beten, unser Engagement und unsere tatkräftige Hilfe konnten wir als österreichische Statthalterei unseren Glaubensgeschwistern im Heiligen Land solidarisch zur Seite stehen und ein bisschen Hoffnung geben. Für Eurer aller Unterstützung ein großes Vergelt's Gott.

Wir wünschen Euch ein gesegnetes Weihnachtsfest mit der Freude auf die Geburt unseres Erlösers.

+ franz lackner opm

Werner

Dr. Franz Lackner  
Erzbischof von Salzburg und Großprior

Dr. Werner Johler  
Statthalter von Österreich